

Cristina Delis

SANTIAGO, 04 de Marzo de 1991.-

REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	91-3840				
A	04 MAR 91				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
70 Poblaciones LA BANDERA					

En reunión de los Grupos Juveniles de las Poblaciones LA BANDERA y LA FAENA, celebrada el día 02 de Marzo de 1991, con ocasión de la entrega del INFORME VERDAD Y RECONCILIACION, queremos manifestar lo siguiente :

- 1) Solidarizamos profundamente con todos los familiares y amigos que se ven afectados directamente o indirectamente en este INFORME.
- 2) Que la verdad aportada en este Informe contribuya a atenuar el dolor y a no cegarnos por el odio, pero por sobre todas las situaciones, permita el establecimiento de la Justicia, condición indispensable para la reconciliación nacional.
- 3) Ningún atropello a los Derechos Humanos debe quedar impune.
- 4) Nos preocupa que el Informe RETTIG, incluya solamente casos de detenidos desaparecidos y ejecutados injustamente, no así a Chilenos y Chilenas que sufrieron detenciones arbitrarias, casos de torturas, exiliados y hasta quemados.
Consideramos que el Gobierno debiera entregar la verdad a la opinión pública.
- 5) Que quienes resulten culpables de los atropellos a los DERECHOS HUMANOS, pidan perdón públicamente a los familiares de las víctimas.
Además, consideramos fundamental la indemnización inmediata a los familiares afectados.
- 6) Que cada uno de los hechos que se denuncian en el Informe, nos sirva para que nunca más en nuestra patria sucedan acontecimientos aberrantes e inhumanos como los vividos en los diecisiete años de dictadura militar.

- 7) Nosotros los jóvenes nos sentimos marginados por parte de las autoridades para el debate público. Queremos que se nos permita expresar las ideas necesarias para llegar a una Reconciliación con nuestro pueblo, teniendo en cuenta que en dicho Informe el 60% de los mencionados, son jóvenes.
- 8) Porque creemos en el DIOS DE LA VIDA, LA LIBERTAD, LA VERDAD Y LA JUSTICIA, exhortamos a todos los Chilenos y Chilenas a levantar una bandera en común para reconstruir una patria resquebrajada por diecisiete años.
- 9) Llamamos a todos los Chilenos y Chilenas a exigir la verdad y la justicia, y a participar en todas las actividades convocadas para hoy por las organizaciones de Derechos Humanos.

Como jóvenes Chilenos y Chilenas, constructores de la sociedad necesitamos creer en una patria con una moral digna.

Acompañándolos en la fe del Dios de la Vida, les saluda fraternalmente,

GRUPO DE JOVENES LA BANDERA Y LA FAENA I.E.L.CH.

IGLESIA EVANGELICA LUTERANA EN CHILE

*Pastora Jenny Mason, Encargada Pastoral Juvenil
Alonso de Camargo 8040, Los Condes*



Presidencia de la República

A handwritten signature in dark ink, appearing to read 'Patricio Aylwin Azocar', with a large, stylized initial 'P'.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR saluda atentamente a doña Jenny Mason, Encargada de la Pastoral Juvenil de la Iglesia Evangélica Luterana de Chile y, por su intermedio, a los jóvenes de las Poblaciones La Bandera y La Faena, agradeciéndoles sus palabras de estímulo con motivo de la entrega al país del Informe de la Comisión Verdad y Reconciliación.

AYLWIN confía en que su mensaje en esa ocasión ayude a los chilenos a aceptar la verdad y, sobre esa base, buscar el reencuentro nacional.

Santiago, marzo de 1991.